

みなとモ通信

令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室

みなとモ学級通信 No.23

令和6年10月11日(金)発行

9月末から体育祭、中文祭での合唱発表と行事が続きました。体育祭では練習の成果を十分に発揮することができ、子供たちは充実した表情を浮かべていました。弁当の準備や送迎等の協力ありがとうございました。

中文祭の合唱発表では緊張した表情を浮かべながら千中の3年生と一緒に校歌を歌いました。

次は紅輝祭に向けての活動が始まっていて、製品づくりに励んでいます。販売会もあるので是非いらしてください。

練習の成果を出し切りました



中文祭の様子



みなとモ通信

令和6年度 一関清明支援学校千厩分教室

みなとモ学級通信 No.24

令和6年10月25日(金)発行

暑かった日々から一転し、朝晩の急激な冷え込みに、秋の到来を感じる今日この頃です。
体育祭が終わり、休む間もなく紅輝祭準備に取り組んだこの2週間。
紅輝祭での販売会や展示に向けて、一人ひとりが集中して活動に取り組みました。
明後日はいよいよ本番です。お子さんのこれまでの授業の成果を、是非ご覧ください。



全校展示
モザイク画

販売会チラシ作り&配布

仕上げ
作業製品



販売会練習



壁面展示



職員室販売会